



Herrn Bezirksbürgermeister
Hans-Hermann Lücke

28.11.2021

Anfrage

öffentlich

Zur Sitzung am
07.12.2021

Gremium
Bezirksvertretung Barmen

Einführung des Handyparkens in Barmen

Sehr geehrte Herr Bezirksbürgermeister Lücke,

Die Verwaltung wird gebeten in der nächsten Sitzung der BV mitzuteilen, wann das schon seit längerem angekündigte Handyparken in der Barmer Innenstadt in Betrieb gehen wird.

Begründung

Bereits in über 150 deutschen Städten ist das Handyparksystem der Firma EasyPark eingeführt. Mit diesem komfortablen und zeitgemäßen Parksystem kann die Parkzeit minutengenau abgerechnet werden, oder sogar vom Handy aus bis zur maximal erlaubten Parkzeit verlängert werden.

In der Westdeutschen Zeitung am 6. März 2021 wurde berichtet, dass dieses System auch bis zum Sommer in Barmen an den Start gehen soll.

Da der Sommer nun definitiv vorbei ist, bitten wir in der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Barmen am 18. Januar 2022 um Mitteilung des Planungsstandes und des voraussichtlichen Einführungsdatums.

Mit freundlichen Grüßen

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Axel Frevert

Fraktionssprecher

Mobil 0174-2126788

Telefon 0202-94604126

Email: axel.frevert@bv.wuppertal.de

Rainer Widmann

Bezirksvertreter

Mobil 0170-7634096

Telefon 0202-441754

rainer.widmann@bv.wuppertal.de